

自南向北流過

懲慌の人民への犠牲転嫁を許さず、私有労働者と連帶し、

全蜀王

市立大学へ上りげば山上へ前进くさむ

旨、曰「駕」用駕々國行糾糾、日本正事に有、一ヲシ
シ政權へのアコ入れを中止せよ！

民主主義學生同盟
市大支部機關紙

南朝鮮人民の反乱マツニヨ母モ化粧用具ノ内
トシテ即時拘禁せしる由リ、又ヨモガウ戰爭の火種也一
掃じよフ。

色である。前報に民の呻いは抑しとじめようも無く前進
を以てし、告成されず非同慶節也更にれりては、「
韓」日本が也拒否、其和日支特權也而却てあり、口連威
兵の指揮者未だ聲の喉まで至る所あにしこり。
更に前報總評は、「韓國の被壓等に反對する署名」(五
〇〇人)を提起し、かたる動向に直りうちもかわいどして
いる。学区語呂ノ類々の提出する署名に斯圖連帝しまつ
若鷹先軍の即時撤退、日本政府の朴正權等に入れ、舊
農武化したる、日本韓國軍事問題を解散(まつ
ぐ。

既往の賛狂騒稿を訂すな、公共料金一齊値上げ、全日本大
學上級上に阻止。

改進国民會は、11月26日臨時開会を招集した。今臨時開
會においては、酒々井工部便料金値上げニ法業を冒玉に、
百四不況对策・補正予算案、兵事費拡大を軸とする諸
議案が審議に達りぬまれど、ことに驚つき感じた政府担当は、
5月24日の太平地獄運行70%値上げ申請許可など先行値上
げの事例をうちづつ、5年度予算案と公共料金凍結を全面
解除し、日共連貫一電話、周報、田公立太野ひなどの大巾
他上げを策し、給薪業者割引のつけられず勤中人民から
より二層の取扱を強化せんとしている。較後最大の不況解
一時に回復外きざと見せず、職人等の大企業も苦め日間
ハよくなれり。条件の倒産によつて廻卒業者は、大目頂在を三
万人に達してゐる。雇用の危機は更に深化し、大國衛生者
をはじめ採用取扱し、新規採用恩恵となり重大な社会問題
せひきあこしといふ。これらの状況は政府独占せしと本因
次不況対策より米田の極大政策をどうしめせば、租賃價格
や地主剥削には一切手をつけないは獨創的農業政策は公
共料金、請願の高騰と相まつて必ず新たにインフレを招
來し、財閥有、學生の生活を困難に陥れるが如く、今
そ、然山價格のやり上げを根制し、住宅、通社、教育業の
民主的拡大政策を畢竟して前つことが申請されてゐる。
舊人民に高等教育の保障を、政府の絶え敷政策が變施
さゆよとしこり。舊聞は現在の輸入不足を日鉄、電線
日本大企業料金の大幅上げをまたがり、更
には、七月三日施行予定と爲學助成法の「舊助成の
額額を主に同上に並びに増加されんとするなり、全

新界人民、学生からの收集をもつて財政確貞化を
くりねらんとしているのに、過去數年に表る連続的
ヒ値上げ、諸物価高騰の中で、学生生活は堅く破壊
されてゐる。文部省教科によつておらず、や用ひの49
年の6年の間に、學生生活とは、何と二倍と報告さ
れており、大約数の學生がアンドードに進むれてい
る。勿も今日の不況下においては、そのアンドード
ト走る事なくしており、その結果は、ますます生
化してゐる。そしてかかる状況は、低所得階層の學
生の就學困難すら生み出し、教育の社会貢献を名目
なりのものとしている。母子一實して居て困難にて
モモ市たゞひとも、現在の地方財政優先で値上げ必
至とりつてしる。政府、市当局は仔々教政策を維持
し、多益者負担の徹底、財政調整による税占の七字
入りの促進を行つてしる。その一ことは、市大田中
「競争争の中で競争的不平競争」。田中と館問題の本
質にはなる市の反対的政策に屈服してやく当局の召
喚にあつたのである。代々母子貧困と競争争の成果
を踏まえ、市大田と値上げ阻止へ前進しなければ
は郡連貫の市立高級学校ひび公立高級学校ひび
値とこづれやす壁打破つたもの、私塾講話と提起し
てある。学区語呂ノこのよつてを藉りて前進して
いる。学区語呂ノこのよつてを藉りて前進して
の下、学区値上げ阻止ひづ、奨学金、サークルに年費
等の拡大、市立学校のためのと前進して
でるなり。共に頑張れ。

新時代評論 NO.4
『新時代評論』